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２０１７年６月１日（木）第４２回例会   

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング  君が代 奉仕の理想  四つのテスト 

◆会長報告 

 ２０１６～１７年が今月で終わりになり次年度へ引き継がれますが和田幹事も櫻井会長 

エレクトもお休みで栁生さんに急きょ代行をやって頂いております。順調にやって頂いて

いるので次次年度は大丈夫だなと思っています。今日は会長例会ですが、一年間を振り返

りお話させて頂きますので、宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告（代理 栁生会員） 

＊ガバナー月信６月号 

＊よねやまハイライト２０６号 

＊６月のロータリーレート  １ドル=１１０円 

＊ライラ研修会の事前連絡  １０月２８日～２９日妙義グリーンホテル 

＊ローターアクトより指導者研修会の案内 

＊例会変更 

＊安中青年会議所よりフェスタのお礼状 

＊安中保健福祉事務所より啓発資料配布のお願い   

禁煙週間   ＨＩＶ検査普及週間  ポケットティッシュ 

   ＊安中市議会より 議長の退任新任のご案内 

   ＊季刊誌  福祉ぐんま春号 

 

◆出席報告 

   会員数 １１名   出席数  ６名  出席率  ５４．５５％ 

◆委員長報告 

  栁生会員 

   安中市社会福協議会の評議員ということで会議に参加させて頂きました。とても立 

派な方々でご年配の区長などが出席していてとても静な会議でした。なかなか皆さん 

の立場というものがあるので言えないという事があると思いますが、私は全然知られ 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８７８ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 
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ていないので、改善してもらいたいことなど述べさせていただきました。皆さんに迷 

惑を掛けない程度で。予算は広報に出ますが、赤字赤字で決算はホームページをご覧 

くださいということですが、ＨＰの一番下の見えないところにあるので左の方に決算 

書を出して下さいとお願いしてきました。 

◆卓話   室橋会長 

 先ほどの件で、恵まれた環境に少し喝を入れて頂いたと思います。どうしても同じとこ

ろでやっているとなぁなぁというわけではないですが、自分たちがお金を出しているわけ

ではないのでいつか市がどうにかしてくれるという体質はあまりよろしくないと思います

ので社協の実態がわかれば逐次報告して頂いて市にも責任あると思いますのでそれを正す

のも役目なのかなと思いますので宜しくお願いいたします。 

 ６月の会長例会という事で今期最後ということで１年の総括になるかわかりませんが、

お話させて頂きます。 

 年頭に５つの目標を上げさせていただきました。 

①これからのクラブを支える仲間を作って行きましょう。 

 暮れに濵松さんが退会し２名の入会がありましたが、櫻井喜久江さんがやはり退会とい

うことで理事会にはかりますがプラスマイナスゼロになりました。今後急に人数が増える

ことはないと思いますが、年に１名、５年後には５名増えていけるようになれたらと思い

ます。 

②２０周年の準備 

 実行委員会がまだ立ち上がっていません。来年度記念事業は碓氷の里に植樹するという

ことで３月に視察しました。５周年の植樹や碓氷湖のベンチなども見て、２０周年に向け

て気持ちを高めて行ければと思います。３月３日になると思いますが活動を進めていけれ

ばと思います。なんとかクリア出来たかなと思います。 

③会員１００％出席率例会 

 長期にお休みしている会員もいるので９０％位になったことはありましたが、できませ

んでした。来年に出来ればと思います。 

④寄付 

 個人で達成できた人は数人います。来年も地区の目標はクラブの目標になると思います

ので、寄付をすることが奉仕の活動の一環になると思いますので、主旨をご理解して頂き

寄付をまたお願いいたします。 

⑤４月１６日地区大会全員参加で 

 ９名の参加でほぼ達成できたと思います。豊川ガバナーが体調を崩し心配をしています。 

以上、３つくらいは及第点を頂いてもいいかなと思います。我々のクラブの課題は会員増

強です。地区の会議に行っても耳にタコができるほど聞いています。次年の田中ガバナー

は自分のクラブを１年で５０人増やしました方です。来年以降も着実にメンバーを増やし

ていければと思います。来年度も新たな役員でやっていきますがまた宜しくお願いいたし

ます。 

◆点鐘 


